

Dienstjubiläen am Beruflichen Schulzentrum in Wiesau

Oberstudiendirektor Thomas Metzler freute sich, dass er zwei Kollegen zum 25. Dienstjubiläum gratulieren durfte. Ein weiteres Jubiläum jedoch verheimlichte der Schulleiter beim Festakt in der Aula des Wiesauer Berufsschulzentrums.



Hartmut Seidler, Thomas Metzler und Markus Schultes (von links) unterrichten am Beruflichen Schulzentrum Wiesau. Das Pädagogen-Trio ist seit 25 Jahren im Dienst.

Bild: wro

von **Werner Robl** Profil

25. Dienstjubiläum feierte Markus Schultes. Der ausgebildete Küchenmeister und Fachoberlehrer ist im Fachbereich Hotel- und Gastgewerbe des Beruflichen Schulzentrums (BSZ) Wiesau eingesetzt. Nach Angaben der Schulleitung betreut Schultes den Fachunterricht in den Klassen für Köche. Außerdem gibt er sein Wissen an die Schüler aus den Berufsfachschulen für gastgewerbliche Berufe sowie für Hotel- und Tourismusmanagement weiter. Daneben engagiert sich Markus Schultes als Koordinator für außerschulische Kontakte. Schultes pflegt einen engen Kontakt zu den Partnerschulen in Tschechien, informiert die Schulleitung in einer Pressemitteilung.

Auf ein Vierteljahrhundert Dienstzeit blickt auch Hartmut Seidler zurück. Der Studiendirektor begann seine Laufbahn am BSZ Wiesau in den Fachklassen für Elektro. Danach arbeitete er sich in den Fachbereich IT ein und unterrichtet seit vielen Jahren in diesen Klassen. Am BSZ ist er Verbindungsmann zwischen Schulleitung und Schülerwohnheim. In seiner Eigenschaft als Medienkoordinator und Datenschutzbeauftragter achtet Seidler darauf, dass am BSZ Wiesau – so die Schulleitung in ihrer Pressemitteilung - alle datenschutzrechtlichen Vorgaben

eingehalten werden. Beim Festakt in der Berufsschulaula dankte Schulleiter Thomas Metzler (auch im Namen der Regierung der Oberpfalz) den beiden Kollegen Schultes und Seidler für die bisher geleistete Arbeit. Er gratulierte mit je einer Jubiläumsurkunde.

Mit einer Tatsache jedoch hielt Schulleiter Thomas Metzler hinterm Berg: Wie seine Kollegen Schultes und Seidler blickt er auf 25 Jahre Dienstzeit zurück. Oberpfalz-Medien erfuhr von Metzlers Dienstjubiläum bei einem Gespräch, um das stellvertretende Schulleiterin Martina Auer-Bertelshofer gebeten hatte. „Bescheiden, wie Thomas Metzler halt mal ist, ließ er sein eigenes Dienstjubiläum unerwähnt.“ Der ausgebildete Diplom-Handelslehrer mit der Fächerverbindung Wirtschaftswissenschaften und Wirtschaftsgeographie Thomas Metzler begann seine Laufbahn am BSZ Marktredwitz/Wunsiedel. Neben seiner Unterrichtstätigkeit war Metzler unter anderem Leiter der Steuergruppe, zudem erfüllte er die Funktion des Beratungslehrers. Nach einer kurzen Zwischenstation als stellvertretender Schulleiter am BSZ Weiden II - mit Einsatz an der Staatlichen Wirtschaftsschule Eschenbach – folgte im September 2018 die Berufung zum stellvertretenden Schulleiter am BSZ in Wiesau. Nach dem Ausscheiden von Dr. Wolfgang Eckstein übernahm Metzler im Februar 2020 das Amt des Schulleiters.